
Protokoll: 

 

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen begrüßt die Beschlussvorlage. Innenentwicklung sei der 

Inanspruchnahme weiterer Freiflächen vorzuziehen. Sie müsse aber stadtklimatisch und ökologisch 

verträglich realisiert werden, was im weiteren Verfahren Berücksichtigung finden müsse. 

 

Die Fraktionen CDU und FW erklären ihre Zustimmung zur Beschlussvorlage. 

 


